

YO LECTOR

UNA ALTERNATIVA PARA EVITAR LA ESCASEZ DE AGUA

Señor director:

Con el fin de atender el problema de la agobiante sequía en la Ciudad de México, tanto la Comisión Nacional del Agua como el Gobierno del Distrito Federal deben explorar con más imaginación algunas otras fuentes para incrementar el suministro.

Propongo, entre otros puntos, extraer el agua de donde nace el único río vivo que queda en el Distrito Federal, el Magdalena, en el Cerro de Las Cruces, agua que, a esa altura, es limpia y potable.

Para ello, es necesario realizar un estudio de impacto ambiental, pues no tiene caso mantener un río, que es severamente contaminado en los siguientes kilómetros de su trayecto, sin que proporcione mejoría al ambiente y a la ciudad, pues su caudal se desaprovecha y el agua, ya contaminada, se deposita en el drenaje de la capital a la altura de los Viveros de Coyoacán.

Y es que llegará el día en que las entidades federativas que surtan de agua al Distrito Federal se la nieguen, al considerarla como de ellos y no sentirse con la obligación de suministrarla a los capitalinos.

Atentamente

RAMÓN SERRANO BÉJAR
MÉXICO, DF

